

Abso-News – Ein Rückblick

Seit der Gründung des WIKU-Absolventenvereins im Jahr 1999 gehörte es zu den wichtigsten Aufgaben des Vereins, die Kommunikation mit der Schule einerseits und den Mitgliedern andererseits aufrecht zu erhalten.

Was den Kontakt mit den Mitgliedern betrifft, so steht einerseits unsere Homepage (www.wiku-graz.at/wave), die regelmäßig aktualisiert wird, zur Verfügung, andererseits wird unsere Zeitschrift „Abso-News“ regelmäßig an die Mitglieder versandt.

Am Anfang der „Abso-News“ stand ein „1.Mitteilungsblatt“ vom 5. Jänner 2000, das aus einer bescheidenen Seite bestand und nur wichtige Mitteilungen an die Mitglieder enthielt.

Das „5.Mitteilungsblatt“ vom Juni 2001 war schon etwas anspruchsvoller, bestand aus 2 Seiten, war zweispaltig wie eine Zeitung und enthielt erste Bilder.

Das 8. Rundschreiben Juni 2002 hatte zum ersten Mal den Titel „Abso-News“, bestand aus vier Seiten und hatte bereits die Form, die es noch heute aufweist.

Seit der 33. Ausgabe der Abso-News vom Juni 2010 ist es möglich, dass die Abso-News auch über das Internet erhalten werden können, wovon inzwischen etwa die Hälfte aller Mitglieder Gebrauch macht.

Von Vorworten, kleineren Einschüben, Hinweisen und Kursangeboten abgesehen, erschienen bis zur 49. Ausgabe der Abso-News im Oktober 2015 folgende Beiträge:

In eigener Sache	30
Unser WIKU	6
Das Schulfest	5
Aktivitäten	8
Generalsanierung	7
Der WIKU-Maturaball	13
Maturajubiläen	20
Nach dem WIKU	30
Artikel von SchülerInnen	10
Artikel von LehrerInnen	16
Das WIKU-Konferenzzimmer	7
Das WIKU-Klassenzimmer	12
WIKU-Newsflash	10

Wir möchten an dieser Stelle allen AbsolventInnen, LehrerInnen und SchülerInnen herzlich danken, die Artikel beigesteuert haben. Ohne ihre Bereitschaft und ihren Einsatz wäre es nicht möglich gewesen, das breite Spektrum der Aktivitäten des WIKU BRG und seiner AbsolventInnen abzudecken.

Alle Artikel können auch im Internet auf unserer Homepage (siehe oben) unter dem Link „Die Abso-News“ aufgerufen werden.